

Le point sur les ouvertures dans les domaines N'PY

Les stations de Piau, Cauterets et Luz-Ardiden dans les Hautes-Pyrénées et de La Pierre Saint Martin dans les Pyrénées Atlantiques sont ouvertes depuis le week-end dernier. Le Pic du Midi a quant à lui également rouvert au grand public après un mois de fermeture annuelle.

Peyragudes et le Grand Tourmalet dans les Hautes Pyrénées et Gourette dans les Pyrénées Atlantiques ont de leur côté décidé de reporter leur ouverture au week-end du 17 décembre. Le niveau d'enneigement sur la partie basse des stations restant insuffisant, les stations préfèrent en effet préserver leur manteau neigeux pour les vacances de Noël et ouvrir ainsi dans des conditions optimales.

**Toutes les informations (nombres de pistes ouvertes...)
à retrouver sur www.n-py.com**

Dossier de presse et photos sur simple demande

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio - 06 03 10 16 56 – rp@deboerio.net

